

Zwischenzeitlich wurde von den Gremien des Bundes und der Länder das Konjunkturpaket II beschlossen. Zu den Grundlagen habe ich in der letzten Sitzung des Finanzausschusses am 04. 02. 2009 berichtet.

Für entsprechende Sanierungsmaßnahmen an Schulen erhalten wir eine Pauschale in Höhe von ca. 720.000 € und müssen dazu ergänzend einen Eigenanteil von ca. 80.000 € leisten. Insgesamt stehen für diesen Zweck somit ca. 800.000 € für die Haushaltsjahre 2009 und 2010 zur Verfügung. Hinzu kommen Gelder für die Modernisierung der Schulen, die dem Vernehmen nach für unsere Stadt ca. 100.000 € betragen und ebenfalls pauschal fließen sollen. Darüber hinaus können nach dem derzeitigen Stand für die Sanierung von Sportstätten, vorwiegend von Sporthallen, Zuschüsse beim Land Niedersachsen beantragt werden.

Nachdem wir kürzlich eine Bereisung der Grundschulen mit den Mitgliedern des Schul-, Jugend- und Sozialausschusses vorgenommen haben, werden wir für die Sitzungen der betreffenden Fachausschüsse, die Ende März stattfinden, entsprechende Vorschläge unterbreiten. In dem heute zur Beratung anstehenden Haushaltsplan für das Jahr 2009 sind diese Maßnahmen noch nicht enthalten. Hierzu soll ein Nachtragshaushaltsplan aufgestellt werden.